



青年部 コーナール

踊車

No.460
萩商工会議所
青年部



現会員数35名

実行委員長挨拶

8月3日(土)に浜崎一熊谷町一田町商店街一吉田町のルートで踊車の繰出を行いました。藤間小伊広会の皆様、引受所、協賛企業など多くの方のご協力のもと無事全行程を終えることができました。コロナ禍以前の踊車の完全復活とはなりませんでしたが、昨年以上の規模で事業を行ったことは非常に良かったと思います。

会員が多く参加し盛大に事業ができたこと、新しい会員も増えた中、全員で一丸となって成し遂げられたことは私自身にとっても素晴らしい経験となりました。

これからも引き続き踊り車、そして青年部事業へのご協力をよろしくお願いたします。

夏まつり実行委員長

田中 裕貴



踊り車事業



本年は2日にアオハル祭を行った後に、踊り車を行わせていただきました。疲労困憊のなか多くの現役会員の参加、後輩のために力を貸してくださった賛助会員の皆様本当にありがとうございます。

何度か進行が上手くいかないこともありましたが、無事終えることができて良かったと思います。何より赤法被を着た姿を息子にみせることができなす。来年は実行委員長として踊り車のことをみんなにもっと知っていただけるように上利副実行委員長と頑張っていきたいと思えます。

岡村 駿吾

最後の踊り車

卒会の年に、最初で最後の踊り車に携わらせていただきました。まさかこんな日が訪れるとは。卒会年齢をあげて入会を認めて頂き、通常経験出来なかった時間を過ごすことができ、幸せと感謝でいっぱいのも得難い経験を頂きました。

最中の暑さ、辛さ。終了後の全身ズタボロの痛さ、全てが何故か心地良い。支えて下さったメンバー、その他関係者の皆さん、本当に有難うございました。益々地元之恩返ししなければと決意を新たに致しました！

烏田 栄二



中津江宮司の講話・決起会

7月17日(水)、萩商工会議所にて中津江宮司による踊り車、住吉まつりに関するご講話を行いました。私自身も市外出身で昨年初めて踊り車に参加させていた



いたので、今回の講話は非常に楽しみにしていました。中津江宮司によるご講話は、踊り車・祭りの歴史を知らない私にとっては非常にためになり、踊り車を行っていくことの意義を改めて学ぶことができました。その後、居酒屋銀で夏まつり事業に向けての決起会を行いました。皆で今年の夏を盛り上げようと会員全員の熱気が高まっていくのを感じる良い会となりました。

中野 翔太郎

新入会員募集中!!

一緒に活動しませんか

所属する会社が萩商工会議所に参加しており、なおかつ45歳までの若手経営者、あるいは、有望な人材の方がいらしたら、青年部で己を磨きませんか？多くの異業種の方との交流、様々な青年部事業の運営を通してスキルアップと一生の友を作ってみませんか？学んだことは必ず自身に役立ちます。また、ご不明な点がございましたら、青年部事務局や現役青年部会員にお問い合わせてください。

青年部事務局

☎25-33333 担当 藤村





萩アオハル祭

第3回萩アオハル祭の実行委員長、石橋和真です。この度、萩アオハル祭は、萩夏まつりの1つの事業として承認頂き、萩商工会議所青年部としても、これから続く根幹事業の1つとして主管を受け持つことになりました。無事、8月2日(金)に明倫センター駐車場で開催され、子どもたちの笑顔が本当に輝く良い祭だったと思います。また、萩青年会議所の方々にも協力して頂き、萩市の大人たちで造る最高の祭でした。これからも、このような形で萩市を盛り上げていきたいらと思います。ご協力・ご来場いただきました皆様、本当にありがとうございました。

石橋 和真

